



# La Comisión de Asuntos Frontera Sur avaló su informe final de la LXV Legislatura

## Boletín No. 6927

- También aprobó no emitir opinión sobre la primera entrega de informes individuales de la ASF de la Cuenta Pública 2023

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, que preside la diputada Alma Griselda Valencia Medina (Morena), aprobó su informe final de actividades de la LXV Legislatura, correspondiente al periodo del 19 de octubre de 2021 al 11 de julio de 2024, que detalla la relación de 30 reuniones realizadas, así como las iniciativas, minutas y observaciones hechas por sus integrantes.

En la misma reunión, la instancia aprobó la respuesta al oficio remitido por la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, por el que le solicita emitir su opinión en el ramo que le compete, respecto a la primera entrega de informes individuales de la Auditoría Superior de la Federación, derivados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2023.

Al respecto, Valencia Medina aseguró que con fundamento en el artículo 224 numeral 3 del Reglamento de la Cámara de Diputados, y después de poner a consideración de las diputadas y diputados de la Comisión la información referida, se aprobó no emitir opinión en el ramo o competencia de este órgano legislativo, en relación a la primera entrega de informes individuales.

Lo anterior, dijo, en virtud de que esta presidencia no recibió información alguna por parte de los integrantes de la Comisión y no identificó observaciones en el ámbito de su competencia.

Por otra parte, señaló que dentro de los trabajos que desarrolló esta Comisión se encuentra el tema de la migración, el cual se logró atender en coordinación con los gobiernos estatales, quienes de manera humanitaria estuvieron pendientes de los migrantes centroamericanos.

## Asuntos generales

El diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena) manifestó que a la próxima Legislatura le corresponderá seguir trabajando por el beneficio de las y los mexicanos, a través de los diversos canales que quedan abiertos y se han venido construyendo las y los actuales diputados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

12/07/2024

LEGISLATIVO

También de Morena, la diputada Olga Leticia Chávez Rojas se pronunció por continuar con esta lucha e hizo un llamado a las próximas legisladoras y legisladores para que continúen trabajando en favor de los migrantes, no solo por los que salen de México, sino por los que entran a territorio nacional.

